

Miguel Diaz-Canel s'acquitte d'un agenda chargée en République Populaire Démocratique de Corée



La Havane, 5 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'acquitte d'un agenda bien chargé en République Populaire Démocratique de Corée.

Pendant sa première journée à Pyongyang, le président cubain a été accompagné par son homologue nord-coréen, Kim Jong-Un, dans les activités officielles.

Peu après les conversations officielles, Miguel Diaz-Canel a confirmé la volonté du gouvernement cubain de consolider les échanges avec la République Populaire Démocratique de Corée.

«Je voudrais commencer mes propos de remerciements en soulignant que je suis porteur d'une accolade chaleureuse pour le peuple nord-coréen du général d'armée Raúl Castro et du peuple cubain.

Nos relations sont historiques et elles se basent sur le respect mutuel. Elles ont été fondées par le Commandant en Chef, Fidel Castro et par le grand leader Kim Il Sun. Elles ont été poursuivies et consolidées suite à l'œuvre de Kim Jong-Il et du général Raúl Castro et aussi bien le camarade Kim Jong-Un que moi nous avons exprimé au cours des conversations officielles notre engagement envers la consolidation et la diversification des échanges. »

De son côté, le président nord-coréen Kim Jong-Un a souligné que son pays appuiera toujours Cuba dans sa défense de sa souveraineté, son indépendance et des causes justes.

«Nous nous réjouissons sincèrement, comme si c'était les nôtres, des réussites qu'atteignent le parti et le peuple de Cuba dans la lutte pour l'élimination du blocus et pour la sauvegarde de la Révolution et du Socialisme. Dans l'avenir, nous vous soutiendrons invariablement. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175751-miguel-diaz-canel-sacquitte-dun-agenda-chargee-en-republique-populaire-democratique-de-coree>



Radio Habana Cuba